

- Visite des carrières et du négoce de l'entreprise Minier et visite du chantier de restauration d'une loge de vigne le 11 mars :
 - Environ 25 participants.
 - Merci à Francis Minier et à son équipe pour l'accueil et les explications
 - Merci à Olivier et Véronique de Vallois pour leur accueil et pour la présentation du projet. Merci également à Stéphane Sallier pour l'explication du travail de la taille de pierre et de la maçonnerie.



- Journée de sensibilisation à la restauration le 22 Avril :
 - Environ 15 participants
 - Merci à Alain Rocheron et François Pasquier pour cette journée très enrichissante.
 - Une belle collaboration entre MPF72 et MPF41



- Visite du domaine de Chambord, « tout sauf le château » le 13 Mai :
 - Environ 70 participants
 - Merci aux responsables du domaine National de Chambord pour leur accueil et explications, en particulier Maxime Castello, Virginie Sevestre, Virginie Berdal et Julien Billon



- « La fête des Vers Solidaires » à Cellettes le 3 Juin :
 - Superbes échanges et rencontres autour de la restauration du bâti ancien
 - Merci à Isabelle Maston et son équipe pour l'invitation et l'organisation de cette journée.



- Journée Européenne du patrimoine et des moulins à Thoré-la-Rochette le 24 juin :
 - Environ 30 visiteurs
 - Une belle animation autour de la chaux dans un cadre très sympathique
 - Merci à l'association Zone I pour l'accueil et le soutien de nos actions et à l'association Les Mains Sachantes pour le partenariat autour du travail de la chaux, de ses propriétés chimiques et physiques, ainsi que son utilisation dans le bâti ancien.



- Visite du chantier du donjon de Montrichard le 21 Juillet :
 - Limité à 30 participants
 - Une découverte sur les techniques de restauration d'un bâtiment d'envergure
 - L'occasion de proposer une animation à MPF région Centre
 - Un chaleureux accueil et de très bonnes explications de Mr Debaty et Mr De Parseval de l'entreprise de Maçonnerie Lefevre.



- Salon d'artisanat d'art de Fretay les 9 et 10 Septembre
 - Toujours un plaisir de découvrir ou ré-découvrir le cadre magnifique de ce château au milieu des bois
 - De très bons contacts avec les visiteurs et les exposants
 - Cette année nous avons proposé une démonstration d'enduit terre sur lattis
 - Merci à Marie-Hélène Poisson pour son accueil et son intérêt pour notre association



- Journée Européenne du patrimoine les 16 et 17 Septembre :
 - Un stand a été tenu sur les deux jours à Mondoubleau, en partenariat avec la Fondation du Patrimoine, le CDPA et le CAUE. Merci à la mairie de Mondoubleau pour l'accueil et organisation.
 - Un après-midi à Naveil avec 12 exposants d'artisanat d'art, une présentation de la restauration vertueuse d'un bâti ancien sur fond de musique traditionnelle. Merci à la mairie de Naveil pour l'organisation.



- Atelier de fabrication de nichoirs en terre le 30 Septembre :
 - Environ 15 participants
 - Une belle collaboration avec l'association Perche Nature
 - Merci à la mairie de Mondoubleau pour l'accueil



- Visite d'un chantier d'amélioration thermique d'un bâti ancien à vocation de gîte le 7 octobre :
 - Environ 15 participants
 - Merci aux explications de Aurélien Deschamps, charpentier ainsi qu'à l'accueil par Etienne Durth et Astrid Tabone sur ce chantier au cœur des discussions actuelles



- Visite du constructeur de poêle de masse Debriel le 21 Octobre:
 - Environ 15 participants
 - Une belle découverte sur cette technique de chauffage peu connue dans notre région
 - Merci à Florent Grospard et Gabriel Callender pour la visite d'une réalisation finie et la visite de l'atelier de fabrication

